
COMPTE-RENDU

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

08 DÉCEMBRE 2022

Présents : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, François DUCAMP, Frédérique PENNACCHI, Jean-Claude
MAIRE, Jean-Michel GAUZERE, Florent LAMARQUE, Pauline SENTUCQ
Excusés : Vincent LESPIAU, André MORLAES, Amandine SOUMAILLE

Subvention Omnisport :

La mairie verse une subvention de 30 000 euros par an à l’Omnisport. Il y a cette année un supplément de
5 000 euros. La municipalité a précisé que ce serait la dernière augmentation jusqu’à la fin du mandat.

Le découpage a été fait ainsi : 2 500 euros pour la section cyclo, 1 500 euros pour la natation, 1 000 euros
pour le tennis, rééquilibrant ainsi les pourcentages entre les sections, ce qui représente pour la section cyclo
environ 12%. Statutairement, la part de la subvention est de 3%. Nous étions à environ 8% avec les dernières
modifications de répartition sur les effectifs. L’idée est de lisser un peu ces pourcentages, dans un souci
d’équité. René s’est battu pour cela, Julien et Ghislain aussi, et on ne peut que se réjouir de l’évolution
positive.

Avec ces 2 500 euros supplémentaires, la subvention totale, avec la part de l’Estanquet (environ 1 300 euros)
est entre 6 000 et 6 500 euros.

On a clôturé l’exercice 2022 avec un excédent, et le supplément de subvention va permettre de mettre en
place des actions, notamment au niveau de l’animation.

Animations :

Julien, Ghislain et Pauline ont travaillé sur les animations, en essayant de proposer une animation par mois,
selon le calendrier suivant :

Dimanche 22 janvier : sortie montagne, ouverte aux licenciés en priorité et à leurs conjoints, et pouvant être
étendue aux Esquirous en fonction du nombre de places restantes. Un bus sera loué pour la journée. Pauline
s’est renseignée sur les stations les plus proches et les activités proposées. Gourette semble bien. Au niveau
des activités, ski bien sûr (forfait adulte journée 39 euros), raquettes (22 euros la demi-journée pour les
adultes), bains nordiques (20 euros par personne). Pour le repas du midi, il faut compter entre 15 et 25 euros.
Il faut affiner le budget avec les tarifs de groupe, sous la forme d’un forfait, et avec la part prise en charge par
le club. Les inscriptions seront faites début janvier avec le règlement. La RDTL n’a pas encore répondu. Eric
Sentucq propose de conduire le bus, ce qui coûtera moins cher que de louer un bus avec chauffeur. Il faut
compter environ 500 euros, plus le gasoil et la caution de 2 000 euros pour un bus de cinquante personnes.

Samedi 18 février : nocturne suivie d’une soirée type raclette au local, avec un rendez-vous à 17 heures.

Samedi 26 février : Florent propose une rando d’hiver, sur invitation, avec une réception le midi à la salle du
rugby, style apéro tapas. Il y aura un peu de balisage la veille, et ce sera organisé en groupe. Cela ne

PST Cyclo - Compte-rendu conseil d’administration 08.12.2022
1



demande pas trop de travail, et permet de rouler les circuits avant la multirando. Les invitations ne seront
lancées qu’une semaine avant, afin que cela reste en petit comité.

Mars : après-midi ou soirée à “La Fabrique Ludique” à Roquefort, qui propose karting, bowling, et autres
activités, avec bar et restauration.

Avril : pas d’animations, car il faudra commencer la préparation de la multirando.

Dimanche 14 mai : multirando.

Jean-Claude rappelle que l’on peut aussi proposer des choses informelles lors des jours de préparation et de
nettoyage, comme manger tous ensemble le midi.

Pentecôte : week-end club adultes. A ce jour, les demandes de réservations n’ont pas abouti, car tout est déjà
complet. Frédérique est en attente d’autres retours.

Assemblée générale :

L’AG s’est très bien passée, tout le monde était satisfait. Le concept de l’apéro dinatoire permet un beau
moment d’échanges et de convivialité.

Téléthon :

Il faut revoir l’organisation du Téléthon pour l’an prochain, car la formule s'essouffle. Il y avait peu de monde
chez les routiers, un peu plus chez les jeunes. Jean-Claude propose d’arrêter la tournée des villages et
d’organiser plutôt des challenges. L’idée est à développer.

Multirando :

Jérémy et Vincent s’occupent de la préparation des circuits. Il faudrait une bonne ébauche d’ici début janvier,
pour pouvoir ensuite caler les circuits de marche la première quinzaine de janvier, afin de préparer le dossier
pour la préfecture.

Jean-Claude demande où sera le ravitaillement des chasseurs, car il aimerait y faire passer le circuit gravel. A
priori, ce serait possible.

Il se pose également la question de savoir si on continue à proposer des circuits route, vu le nombre faible de
routiers qui font le circuit. Ghislain rappelle que l’on essaie d’élargir la participation géographiquement, et ce
serait dommage de ne pas avoir une offre complète. Il y a eu plus de routiers sur le 60 km, et qui venaient de
loin. Sur le grand circuit, c’était plutôt des cyclistes du coin. Il est décidé de maintenir deux circuits. On fera le
bilan après la multirando.

La communication va être lancée rapidement. Fin janvier, il faut que tous les circuits soient tracés. Au niveau
des animations, il faut que cela soit plus festif. Si certains ont des idées d’animations ou de stands, il faut en
faire part. Il faudra prévoir des barnums. Le food truck sera également là, à voir pour proposer aussi du sucré
(crêpes, gaufres).

A partir de janvier, on se retrouvera plus régulièrement pour la préparation. Il faut également penser au
lancement des inscriptions en ligne.
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SportEasy :

Quelques personnes ont du mal à se servir de l’application. Pauline va essayer de préparer des tutos sous
formes de fiches ou de vidéos.

Travaux - Florent LAMARQUE :

Sur les singles qui sont utilisés régulièrement par les adultes ou l’école de vélo, il n’y a pas trop de travail. Il
reste pas mal de tronçonnage à faire, et il y a une passerelle dangereuse vers Jean Chicoy à réparer.

Au niveau des panneaux “propriété privée” que l’on voit, ce sont les sylviculteurs qui les ont installés, pour se
couvrir s’il y a des accidents sur leurs parcelles. On dérange également les chasseurs, cela devient
compliqué. Les vététistes entendent les chasseurs, mais les chasseurs ne les entendent pas, c’est à eux de
faire savoir qu’ils sont là.

Les prochains rendez-vous travaux seront mis sur SportEasy, et cela commence dès le 20 décembre. Chacun
peut aussi y aller quand il veut en fonction de ses disponibilités.

La dernière rando de la saison est dimanche à Léon. Après les sorties sur Tartas le samedi après-midi ou le
dimanche vont reprendre, ce qui permettra de rouler sur nos circuits de la multirando, de se retrouver et de
partager des moments de convivialité.

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président Le co-président La secrétaire
Julien LAPEYRE Ghislain DUVAL Frédérique PENNACCHI
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